
Teatro  Greco,  in  corso
l’allestimento  per  gli
spettacoli:  geotessuto  e
legno a tutela del monumento
Sono  in  corso  da  diversi  giorni  e  vanno  avanti  a  ritmo
sostenuto  i  lavori  di  allestimento  del  Teatro  Greco  di
Siracusa per la nuova stagione degli spettacoli classici, al
via il 10 maggio per concludersi il 29 giugno prossimo.
I tecnici della Fondazione Inda, con la supervisione della
Soprintendenza, stanno montando la struttura in legno su di
una rete di tubi zincati. Serve da protezione. Per completare
quest’operazione  è  necessaria  la  massima  attenzione,  nel
rispetto  di  precise  prescrizioni.   Il  Teatro  Greco  viene
dapprima  rivestito  con  geotessuto,  allo  scopo  di  evitare
danneggiamenti. Su queto “strato” si allestisce, subito dopo,
la struttura in legno. Vengono poi utilizzati, nel caso di
contatto con il monumento, sacchetti di juta “con trama e
grammatura non inferiore a 305g/m2” riempiti con sabbia” e
poggiati sul tessuto non tessuto. Non si usano chiodi. Si
preferisce,infatti, l’avvitamento meccanico, che non provoca
contraccolpi  ai  danni  delle  superfici  lapidee  e  nemmeno
ossidazione.  Le  operazioni  di  verniciatura  hanno  luogo
all’esterno del monumento.
Tutto  dovrà  quindi  essere  pronto  nel  giro  di  qualche
settimana, quando inizieranno le prove degli spettacoli “in
loco”, prima dell’inaugurazione della 59esima stagione degli
spettacoli classici della Fondazione Inda. In scena andranno
“Aiace”, “Fedra” e “Miles Gloriosus”. Il 14 Luglio, invece, il
Teatro Greco ospiterà lo spettacolo dell’étoile Roberto Bolle
con il suo “Gala Roberto Bolle and Friends”.

https://www.siracusaoggi.it/teatro-greco-in-corso-lallestimento-per-gli-spettacoli-geotessuto-e-legno-a-tutela-del-monumento/
https://www.siracusaoggi.it/teatro-greco-in-corso-lallestimento-per-gli-spettacoli-geotessuto-e-legno-a-tutela-del-monumento/
https://www.siracusaoggi.it/teatro-greco-in-corso-lallestimento-per-gli-spettacoli-geotessuto-e-legno-a-tutela-del-monumento/
https://www.siracusaoggi.it/teatro-greco-in-corso-lallestimento-per-gli-spettacoli-geotessuto-e-legno-a-tutela-del-monumento/


Trasportava  carburante  in
bici  nella  notte,  46enne
denunciato per ricettazione
Percorreva via Ungheria in bici. Alla vista di una pattuglia
delle  Volanti,  l’uomo  ha  tentato  di  allontanarsi
frettolosamente,  attirando  ulteriormente  l’attenzione  dei
poliziotti.  Bloccato  in  via  Svezia,  l’uomo  è  stato
identificato. Si tratta di un siracusano di 46 anni, sorpreso
mentre trasportava due bidoncini di plastica, di 20 e 5 litri,
contenenti  carburante  di  cui  non  ha  saputo  tracciare  la
provenienza. L’uomo è stato anche trovato in possesso di un
coltello  da  cucina.  Al  termine  delle  incombenze  è  stato
denunciato per ricettazione e porto illegale di coltello.
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Agricoltura, avviati i lavori
per la rete irrigua: 18,7 mln
per Siracusa e Catania
Avviati i lavori di miglioramento dei sistemi di adduzione e
distribuzione  del  comprensorio  irriguo  del  territorio
racchiuso tra la zona nord della provincia di Siracusa e la
zona centro meridionale della provincia di Catania.
L’annuncio  è  dell’assessore  regionale  all’Agricoltura,  Luca
Sammartino, che evidenzia come “l’intera area costituisca il
cuore agricolo della Sicilia orientale, caratterizzata dalla
produzione di colture ortive e agrumi”.«Il governo Schifani,
rispettando la tabella di marcia – dice l’assessore regionale
all’Agricoltura,  Luca  Sammartino  –  mette  in  campo  un
intervento  strategico  per  il  nostro  territorio.  Oltre  a
fornire  l’acqua  all’intero  comprensorio,  l’intervento
consentirà di razionalizzarne la distribuzione, ridimensionare
gli sprechi riducendo le perdite esistenti e limitando quanto
più possibile i furti attraverso il monitoraggio contemporaneo
alla  fonte  e  alla  consegna».  Il  progetto,  predisposto
dall’assessorato e redatto dal Consorzio di bonifica 10 di
Siracusa,  prevede  un  finanziamento  da  parte  del  ministero
delle Politiche agricole, alimentari e forestali pari a 18
milioni e 700 mila euro. L’intervento si prefigge di azzerare,
mediante la sostituzione a tappeto delle condotte deteriorate,
le  perdite  diffuse  presenti  sulla  rete,  ottenendo
contestualmente  un  risparmio  energetico  e  della  risorsa
idrica. L’installazione dei sistemi di misura della portata e
di telecontrollo alla consegna consentirà di monitorare con
precisione  i  flussi,  individuando  capillarmente  i  prelievi
abusivi.
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Stop  alle  nuove  licenze  in
Ortigia,  Fratelli  d’Italia
favorevole:  “Scelta
opportuna”
L’idea del Comune di disporre una moratoria per tre anni per
le  nuove  aperture  di  attività  di  ristorazione  nel  centro
storico di Ortigia piace a “Fratelli d’Italia”. Il partito
guidato  in  provincia  da  Giuseppe  Napoli  e  in  città  dal
commissario  Ciccio  Midolo,  condivide  la  scelta  che
l’amministrazione Italia intende compiere per riportare ordine
nell’isolotto,  come  sollecitato  dalle  associazioni  di
categoria.  Fratelli  d’Italia,  all’opposizione  in  consiglio
comunale, preannuncia l’intenzione di votare il regolamento
“se sarà rispettato quanto annunciato in merito”. Napoli e
Midolo sottolineano come “la scelta di bloccare i permessi per
l’avvio  di  nuove  attività  di  ristorazione  ad  Ortigia
rispecchiano  la  nostra  visione.  Si  rende  necessario  per
decongestionare il centro storico, assediato in questi anni,
per ridare decoro”. Secondo Fratelli d’Italia è condivisibile
anche “l’idea di incentivare l’avvio di attività in altre zone
della città con agevolazioni”. Tra le previsioni avanzate,
quella  di  garantire  per  tre  anni  l’occupazione  di  suolo
pubblico gratuita per chi sceglierà di avviare attività del
settore food nelle zone della Borgata e della riqualificata
area Tisia-Pitia-Largo Dicone.
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Pachino  verso  le
amministrative:  Forza  Italia
punta su Giuseppe Gambuzza
Forza Italia appoggerà a Pachino la candidatura a sindaco di
Giuseppe Gambuzza.
Il partito del deputato regionale Riccardo Gennuso, ha sciolto
il  nodo  a  seguito  del  confronto  con  le  altre  forse  di
Centrodestra e punta sull’architetto pachinese, già presidente
del consiglio comunale, espressione della lista Rinascita per
Pachino. La comunicazione è stata ufficializzata attraverso
una nota della segreteria, in cui si sottolinea come “Forza
Italia,  con  il  testa  il  parlamentare  dell’Ars  Riccardo
Gennuso, sarà dare un contributo importante per far ripartire
Pachino,  che  merita  attenzione,  cura  e  sostegno  dopo  le
esperienze non di certo positive degli ultimi anni, con il
Governo  regionale  in  primis,  per  interpretare  le  esigenze
della comunità con fatti concreti”

Via  Crucis  Cittadina,
centinaia di fedeli al Parco
della  Neapolis  per  pregare
insieme
Centinaia di persone hanno preso parte, ieri sera, alla Via
Crucis  Cittadina,  nel  suggestivo  scenario  del  Parco
Archeologico  di  Siracusa.  Il  tradizionale  appuntamento  di
preparazione alla Pasqua è stato, come sempre, organizzato dal
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Vicariato delle Parrocchie di Siracusa da dalla Basilica del
Santuario della Lacrime. A guidare il toccante momento di
preghiera, l’Arcivescovo Mons. Francesco Lomanto. Dall’Agorà
del  Teatro  Greco,  i  fedeli  si  sono  mossi  all’interno  del
parco,  secondo  le  stazioni  allestite.  Alla  processione  ha
partecipato, in rappresentanza del Comune, il vicesindaco, Edy
Bandiera. Ai partecipanti è stato donato il libretto con le
meditazioni  di  Mons.  Giuseppe  Greco,  le  illustrazioni
artistiche  di  Laura  Nicotra  e  la  presentazione
dell’Arcivescovo  di  Siracusa.  Prima  della  Via  Crucis,  le
sculture di Igor Mitoraj, la cui mostra sarà inaugurata nei
prossimi giorni, sono state coperte. Come chiarito nei giorni
scorsi  dal  direttore  del  Parco  della  Neapolis,  Carmelo
Bennardo, non si è trattato di una scelta legata al timore che
i nudi potessero urtare la sensibilità dei fedeli, ma alla
necessità di non rovinare la sorpresa ai visitatori della
mostra.

Illuminazione  per  via
Elorina:  impianto  entro  un
anno  (con  due  punti
interrogativi)
L’intenzione  è  confermata  ma  potrebbe  servire  più  tempo
rispetto alle previsioni iniziali per vedere illuminata via
Elorina, lungo il tratto che va dalla rotatoria intitolata a
Lele Scieri a quella all’altezza di via Lido Sacramento: un
anno ancora, con alcuni punti interrogativi, relativi alla
fase di acquisizione dei pareri, che potrebbe essere avviata
nel giro di qualche settimana.
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Il progetto del Comune è allo studio degli uffici e prevede
l’apposizione di oltre 110 pali che risolveranno un problema
di sicurezza stradale lungo un’arteria sempre più trafficata e
che,  nelle  ore  serali  e  notturne  è  praticamente  al  buio,
motivo di disagio per chi la percorre ed elemento di rischio.
L’idea è quella di installare luci a led e corpi laterali sui
ponti, dove non è possibile piazzare i pali, per una spesa di
circa  250  mila  euro.  A  rallentare  il  percorso  potrebbero
essere le necessarie interlocuzioni con i vari enti a cui
spetta  dare  il  “via  libera”.  A  preoccupare  maggiormente
sarebbero due punti critici: i due fiumi e la possibilità che
possano emergere dei vincoli o comunque degli ostacoli. Mesi
fa era stata avanzata l’ipotesi di una conferenza dei servizi
per  accelerare  i  tempi.  L’iter  sarebbe  anche  adesso  allo
stesso punto. L’ipotesi di appaltare i lavori entro la fine
dell’anno potrebbe essere eccessivamente ottimistica. Se tutto
filasse  liscio,  tuttavia,  entro  i  primi  mesi  del  2025  il
tratto di via Elorina più vicino alla città potrebbe essere
illuminato.  Non  si  tratta,  infatti,  di  interventi
particolarmente  complicati  e  saranno  quasi  certamente
effettuati per senso di marcia e con senso unico alternato
nella  fase  di  cantiere.  La  copertura  finanziaria  è  stata
individuata  nel  Documento  Unico  di  Programmazione  come
intervento 2024.

Progetto Icaro della Polizia
Stradale,  Cittadella  della
sicurezza per i più piccoli
“Rimettiamoci  in  strada”.  Il  Progetto  Icaro  della  Polizia
Stradale, guidata dal comandante Antonio Capodicasa propone
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anche  quest’iniziativa,  che  rientra  nell’ambito
dell’importante campagna di educazione stradale rivolta agli
studenti di ogni ordine e grado. “Rimettiamoci in strada” è
rivolto ai bambini dell’ultimo anno della scuola dell’Infanzia
e dei primi due anni della primaria. I piccoli seguono stage
formativi all’aperto, presso la “Cittadella della sicurezza
stradale” allestita al piano terra degli Uffici della
Polizia Stradale.
In tale contesto domani 22 marzo 2024 alle ore 11.15 – presso
la Sezione Polizia Stradale di Siracusa, sarà inaugurata la
“Cittadella  della  sicurezza  stradale”  alla  presenza  delle
massime autorità provinciali e dei piccoli studenti che, per
primi, fruiranno di questo spazio a loro dedicato.
La “Cittadella della sicurezza stradale” conterà su strutture
che riproducono un percorso stradale all’interno di una città
in miniatura. I bambini avranno in questo modo opportunità di
apprendimento  attraverso  esercitazioni  finalizzate  sia  alla
conoscenza delle principali regole del Codice della Strada sia
alla loro applicazione ed anche
all’apprendimento delle regole di comportamento.
La “Cittadella” farà si che i piccoli possano conoscere la
segnaletica
stradale e di esercitarsi all’apprendimento ed al rispetto
delle regole per diventare un utente della strada sicuro e
consapevole. Saranno previsti, inoltre, due momenti formativi:
nel primo, l’operatore
di polizia stradale spiegherà ai bambini il significato della
segnaletica presente nella Cittadella, nel secondo i bambini a
piedi o in sella alle biciclette percorreranno il circuito
allestito sempre nel
rispetto delle regole previste.
“Obiettivo-spiega  il  comandante  Capodicasa-  sarà  quello  di
coinvolgere ed educare i bambini, nell’età compresa tra i 4 ed
i  7  anni,  ai  corretti  comportamenti  da  tenere  verso  il
prossimo ed in particolare quelli sulla
strada, perché solo una efficace educazione sui comportamenti
può instaurare negli alunni una cultura formativa e civile che



diventi, così, parte integrante del loro modo di vivere, che
li porti a
considerare  il  rispetto  delle  regole  come  atteggiamento
normale e non come una odiosa costrizione. I bambini potranno,
così,  assumere  comportamenti  responsabili  e  sicuri  per  la
propria mobilità
attraverso le attività motorie per muoversi senza pericoli
negli spazi urbani e sulle strade a piedi o in bicicletta”.
Adiacente  alla  Cittadella  della  Sicurezza  Stradale,  è
prevista,  inoltre,  un’area  multimediale  destinata  alla
formazione  degli  alunni  degli  Istituti  di  Istruzione
secondaria  di  primo  e  di  secondo  grado  dove  i  ragazzi,
potranno misurare le loro capacità di guida e di conoscenza
delle regole con il “Simulatore di Guida City” donato da Enel
Green Power alla Polizia Stradale.

Rimpasto  di  giunta,  Palazzo
Vermexio  replica  alle
critiche di M5S e Pd
“Nessuna  logica  spartitoria  e  nessun  immobilismo:
l’amministrazione Italia lavora ed è aperta al contributo di
tutte le forze politiche”. Il Capo di Gabinetto, Michelangelo
Giansiracusa replica alle accuse del Movimento 5 Stelle e del
Partito Democratico che, in interventi distinti, all’indomani
del rimpasto di giunta, hanno mosse dure critiche al sindaco,
Francesco  Italia  e  alla  sua  amministrazione.  Giansiracusa
esordisce riferendosi alle dichiarazioni della coordinatrice
cittadina  del  M5S  Cristina  Merlino.  “Forse  perché  nuova
nell’incarico-  dice  il  Capo  di  Gabinetto-  non  ha  memoria
storica  di  ciò  che  è  accaduto  pochi  anni  fa,  quando  gli
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attivisti del Movimento, di cui lei è referente territoriale,
sedevano in consiglio comunale. In quell’occasione un loro
consigliere,  Moena  Scala,  venne  eletto  presidente  del
consiglio comunale grazie ai voti dei consiglieri delle liste
civiche che avevano sostenuto l’elezione del sindaco Italia.
Non mi pare che in quel caso il Movimento 5 Stelle si sia
scandalizzato”. Giansiracusa rispedisce al mittente anche le
accuse di paralisi amministrativa. “Siracusa è un cantiere
aperto, decine di iniziative di rigenerazione e interventi
sono  in  atto  o  stanno  per  essere  avviati.  Non  mi  pare,
peraltro,  che  le  esperienze  governative  locali  targate
Movimento  5  Stelle  abbiano  brillato  per  risultati  per  le
comunità,  ne  siano  state  premiate  dagli  elettori  con
riconferme alla guida delle città da loro amministrate”.
Al gruppo consiliare del Partito Democratico, invece, il Capo
di Gabinetto di Palazzo Vermexio assicura che “il sindaco
Francesco Italia, sin dal suo insediamento, ha rivolto a tutte
le forze consiliari, Pd compreso, un appello per amministrare
la città in modo condiviso e senza le contrapposizioni del
passato. Nulla, dunque, ha a che fare con logiche spartitorie
l’ingresso dei due nuovi assessori in giunta”. Ai consiglieri
del Partito Democratico, infine, Giansiracusa lancia l’invito
ad  “abbandonare  le  acredini  e  ad  affrontare,  con  spirito
costruttivo, le priorità che riguardano la città”.

Pierpaolo  Coppa  e  Fabio
Granata,  gli  “Highlander”
della giunta Italia
Sono  gli  “Highlinder”  della  giunta  comunale  di  Siracusa,
quelli che resistono a tutti i rimpasti e che restano in
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equilibrio a prescindere dagli scossoni politici che possono
abbattersi su Palazzo Vermexio.
Pierpaolo  Coppa  e  Fabio  Granata  sono  stati  riconfermati,
ciascuno  con  le  proprie  rubriche,  dal  sindaco  Francesco
Italia, ieri, nell’ambito del primo rimaneggiamento del suo
esecutivo in questo secondo mandato e che ha visto l’ingresso
del Mpa nell’esecutivo con Marco Zappulla e Salvo Cavarra al
posto di Giancarlo Pavano e Ruvioli.
Il nome di Granata, per la verità, nelle ultime settimane era
sembrato per certi versi in bilico. Indiscrezioni lo davano in
“uscita” e qualcuno spingeva proprio per questa soluzione. Il
diretto interessato, invece, non è mai apparso preoccupato da
tale eventualità.
Fabio Granata, assessore alla Cultura, è nella giunta Italia
da quando il primo cittadino è stato eletto per la prima
volta, nel 2018. Dopo la candidatura a sindaco a primo turno,
quando con il suo movimento “Oltre” si contrapponeva a Italia,
dal turno di ballottaggio in poi le loro strade si sono unite,
fino ad oggi in maniera indissolubile, secondo un’ottica che
non  si  basa  sui  numeri  in  consiglio  comunale.  Granata,
infatti, non ha rappresentanti eletti nell’assise cittadina.
Ha  guidato  la  rubrica  della  Cultura  anche  in  passate
amministrazioni  comunali.  E’  stato  vicesindaco  con  Titti
Bufardeci.
Pierpaolo Coppa è il “re” della continuità in giunta. Dal suo
primo  incarico,  con  Giancarlo  Garozzo,  nel  2015,  in
sostituzione dell’allora dimissionaria Silvana Gambuzza, sono
passati nove anni, senza soluzione di continuità. Inizialmente
curava rubriche “leggere” come quella del Personale. Coppa ha,
poi, velocemente acquisito sempre più peso nell’esecutivo. Se
il  suo  ingresso,  in  quella  fase,  con  Italia  assessore,
sembrava  destinato  a  mantenere  degli  equilibri  interni  al
Partito  Democratico,  i  successivi  passaggi  politici,  anche
nello  scenario  nazionale,  hanno  cambiato  le  dinamiche  a
Palazzo  Vermexio.  Coppa,  scelto  da  Italia  quando  è  stato
eletto  sindaco,  nominato  vicesindaco,  riconfermato  con  la
seconda giunta Italia, rappresenta un punto fermo. Mai messo



in  discussione,  nemmeno  a  livello  di  rumors  o  di
sollecitazioni. Regge da anni il Bilancio, guida la rubrica
delle Entrate e Servizi Fiscali, così come gli Affari Legali.
I lavori pubblici, invece, prima di sua competenza, sono stati
assegnati, con la nuova sindacatura, all’attuale vicesindaco,
Edy Bandiera. Granata e Coppa hanno, dunque, superato un altro
rimpasto  “indenni”.  Per  i  prossimi  turn  over  si  dovrà
attendere qualche mese. Se ne parlerà a tempo debito. Per il
momento entrambi proseguono, saldi al loro posto, il cammino
nell’amministrazione Italia.


